2年学年だより

かけはし

平成30年3月6日(火)

第11号

かほく市立宇ノ気中学校 校長 山本 桂一 学年主任 吉倉 満

来年度につなぐ3月に!

寒さの中にもどことなく春の訪れを感じる季節となりました。今年度の授業も残すところ3週間。このひと月を終えるとみなさんは3年生に進級します。2年生のみなさんには、晴れ晴れとした中にも、気持ちの引き締まった4月を迎えてもらいたいものです。そのためにも、この3月を充実したものにしなくてはいけません。ぜひ残りの3週間、有終の美を飾りましょう。



~後期を振り返って~ 学級会長より

1組 岡本 蒼奈

私は後期2年1組の会長という役職に就いて、自身を成長させることができました。

まずは学年集会。学年の動きを見て指示を出すことができるようになりました。会長はクラスをまとめる リーダーのような存在で、自分の指示でクラスのみんなや学年全体を動かさなければいけません。そういう 所に責任の重さを感じました。こんな頼りない自分の指示を聞いてくれた1組のみなさん、本当にありがと うございました。

次は学校祭や球技大会などの行事です。後期になり、1組みんなの団結力が、さらに深まったので、夢の「三冠王」になることができたんだと思います。ただただ明るい三役でしたが、1組や学年を1UPさせるのに協力できたと思います。みんなで笑って、つらい事もみんなで耐えることができた私たちなら、きっと夢も叶います!!

副会長、書記、そして1組のみなさん、後期の間、本当にありがとうございました。

2組 森 翔世

「会長になりたい」という一心で会長になり、半年が経ちました。2-2はとても明るく、まとまりのあるクラスだと思います。「会長としての仕事はしっかりできたか」と聞かれると悩みますが、「2-2の会長で良かったか」と聞かれると「はい」と答えられます。自分だけではここまで良いクラスにはできなかったと思います。副会長、書記をはじめ、クラスのみんなの支えがあってここまでやってこれました。本当に感謝しています。僕は2-2が大好きです!

2-2はあと少しで終わりです。本当に長いようで短い1年でした。こんな会長でもついてきてくれたクラスメイトには心の底から感謝です。ありがとう!

3組 小村 唯

私は、会長という役職に就き、後期の間、三役として学年を良くするために考えることができました。この立場に立って、改めて三役の大変さを知りました。でも、その分達成感が大きく感じられ、とても意味のある後期になったと思います。

後期では学習を中心として取り組みを行いました。授業オーケストラ運動、ベル学の呼びかけ、昼学など、3年生への準備期間として企画を立てました。これらの取り組みで、授業態度、学習態度が少し受験生に近づいたように感じました。でも、来年は宇中の「顔」として、受験生としてもっと自主的に学習できたら良いと思いました。

私は、この学年をまとめてみて、五本柱にある「笑顔」がすてきな学年だと思いました。この長所を生かして、3年生の学校生活を過ごせば、良い伝統を引き継ぐことができると思うので頑張りましょう!! 後期の間、ありがとうございました。

4組 北瀬 結唯

私は、会長という役職について多くのことを学びました。

例えば責任感、みんなをまとめる大変さ、協力することの大切さなどです。今までやってきた後期の三役会の取り組みは、上手くいったりいかなかったり結果はさまざまだったけど、4組の三役の人たちや、学年みんなのおかげでやり切ることができたと思いました。だから協力することってとても大切なのだと感じました。また、学年代表という立場で三役全体をまとめることもすごく大変だったし、仕事を最後までやり通さないといけないという責任もあって、みんなをまとまることの大変さを知りました。でも、これだけの経験ができたからこそ責任感が身に付いたついたなと思いました。

前期会長が目指していた「一人一人の個性を大切にしながらもまとまりのあるクラス」をつくっていくことができたのではないかと思ってます。この半年間で付けた力を、残りの1年間の学校生活でも生かしていきたいです。

~盛り上がったソフトバレーボール大会~

2月26日(月)の午後、本校体育館で2年生最後の学年行事であるソフトバレーボール大会が行われました。ハッスルプレーや珍プレーがたくさんありました。ポイントが決まるたびに大きなガッツポーズをしているチーム、ポイントが決まるために真ん中に集まって声を掛け合うチームなど和気あいあいと雰囲気の中で、生徒たちのいろいろな表情がうかがえて、とても楽しい時間が過ごせました。 試合結果は以下の通りです。

優勝 1組 準優勝 2組 3位 4組 4位 3組







~平成30年度前期生徒会選挙が公示!~

来年度の前期生徒会選挙が公示されました。来年度の宇ノ気中学校のリーダーを決める大事な選挙です。 今、2年生の候補者は続々と名乗りをあげ、雰囲気が盛り上がってきています。ぜひ全てのポストに複数の 候補者が立候補し、生徒たちの意識が高まりより良い形でリーダーが生まれることを期待しています。

選挙に立候補する人たちは自分の考えを堂々とアピールできるように選挙活動や立ち会い演説会に臨んでください。

~3年生を送る会と卒業式~

9日(金)に卒業式が行われます。今まで宇ノ気中学校を引っ張ってくれた3年生の新しい門出に、感謝と激励の気持ちを込めて送り出しましょう。そして、3年生にとって思い出に残る卒業式になるよう頑張りましょう。また、式前日は3年生を送る会です。2年生はダンスと劇を披露します。先輩たちが築いた良き伝統を継承し、さらに発展させる学年になるために、送る会を大成功させてほしいです。がんばれ2年生!

3月の予定

1日(木)全校集会

2日(金)漢字テスト

6日(火)2年生テスト

7日(水)2年生テスト、卒業生に学ぶ会

8日(木)3年生を送る会

9日(金)卒業式

14日(水)英単テスト、生徒会役員選挙

23日(金)大掃除、修了式

24日(土)~春休み

28日(水)離任式

4月3日(火)新クラス発表(12:00)

4日(水)仮入学、新任式、入学式準備